気づき 考え 実行する 主体的な子供の育成 ~つながる 挑む 考動する~



河内小だより

三次市立河内小学校 令和5年7月号

みんな笑顔で1学期が終わいました!



7月20日(木)に終業式を行い、無事1学期を終えることができました。18名の児童が全員元気で達成感に満ちた笑顔で終えることができたのも、地域や保護者の皆様のあたたかいご支援のおかげと心から感謝しています。

河内小学校の子ども達のために、いろいろな学習活動に積極的に関わってくださったり、 子ども達が安心安全に登下校できるように毎日見守ってくださったり、校外での学習に安全 に取り組めるように草刈りなど環境を整備してくださったり、本当にありがとうございまし た。心あたたかい地域や保護者の皆様に守られながら、河内の子ども達は、「心優しく、一 人一人の個性を受け入れ、どんなことにも意欲的にそして熱心に取り組むことができる子ど も達」に育ってきています。明日から夏休みに入ります。引き続きよろしくお願いいたしま す。





本年度も世界平和を願って「平和学習」に取り組んでいます。8月4日(金)は「河内地区戦没者慰霊祭」に、6日(日)は広島市の平和公園で行われる「平和記念式典」に参列する予定にしています。どちらも高学年が学校の代表で参列します。

世界の平和を願って全校で折った千羽鶴と高学年が穴笠の坂居君枝さんにご指導いただきながら育てている平和菊をお供えします。







上級生が下級生に優しく鶴の折方を教えてくれました。

垣内さん 34年間ありかとうござりました!

河内小学校の給食の配送をしてくださった垣内まゆみさんが、7月20日(木)でご 退職されることになりました。垣内まゆみさんは何と「34年間」勤めてくださったそ うです。保護者の中にも河内小学校で垣内さんにお世話になった方もいらっしゃるので はないでしょうか。感謝の気持ちを届けようと、20日(木)に「ありがとうの会」を 全校で行いました。メッセージカードと花束と歌声を、心を込めて贈りました。







【 中国新聞に掲載 文化ひろば「こども俳句」 みんなの広場 】

・風を切り 仲間と繋ぐ リレーバトン

(6年 畠山 蓮) 6月29日版

・きれいだな ふんわりふんわり ほたるとぶ

(4年 田上 瑛一郎) 5月25日版

・れいぞうこ ひやしておいしい ぱいなっぷる

(1年 とだ きょうこ) 7月 6日版

・青空の 下で汗かく 運動会

(6年 高橋 武都葵) 7月14日版

・ひとくちで ぱくっとたべたい ますかっと

(1年 ふじこし さつき) 7月20日版

夏休み中の主な予定

7月21日(金)・24日(月)・25日(火)・・・サマースクール

26日(水)・27日(木)・・・・・・・・「かっぱ道場:いかだ下り」(高学年)」

8月 4日(金)・・・・・全校登校日・河内地区慰霊祭参加(高学年)

6日(日)・・・・・令和5年 平和記念式典参加(高学年)

8月14日(月)・15日(火)・16日(水)・・・・学校閉庁日

27日(日)・・・・・PTA 夏季環境整備作業